



Regionaljournal Steiermark



## Jahreshauptversammlung Schützenverein Oberzeiring

Am 2.5.2014 hielt der Schützenverein 1582 Oberzeiring seine Jahreshauptversammlung ab. Oberschützenmeister Johann Fritz konnte v.a. dank der starken Schützenjungend wieder auf eine sehr erfolgreiche Saison zurückblicken. 3 x Gold, 2 x Silber und 2 x Bronze bei der Bezirksmeisterschaft, ein Landesmeistertitel durch Laura Götzenbrugger und eine Bronzemedaille bei den Österreichischen Meisterschaften durch Christoph Stocker, sowie zahlreiche Medaillen in den diversen Mannschaftswertungen bestätigen die hervorragende Nachwuchsarbeit der Vereinsverantwortlichen. Die Sportler der Hobbyschützenklasse besuchten neben Bewerben auf die Wildscheiben auch das Finale des Steiermarkcups in Neumarkt, sowie die ÖKB-Bezirksmeisterschaft, welche in Oberzeiring ausgetragen wurde. Aber nicht nur schießsportlich war es ein ereignisreiches Jahr, es wurden auch Renovierungsarbeiten an den Vereinsräumlichkeiten durchgeführt und ein neues Luftgewehr angeschafft. Oberschützenmeister Johann Fritz führte den Verein seit 1994 und konnte in dieser Zeit die Mitgliederanzahl von seinerzeit 5 aktiven Schützen auf mittlerweile 50 Sportler verzehnfachen. Im Zuge der Neuwahl, welche von BGM Alois Mayer durchgeführt wurde, wurde Michael Felfer als neuer Oberschützenmeister des Schützenvereines 1582 Oberzeiring bestätigt. Dieser dankte dem scheidenden Obmann für die 20-jährige Vereinsarbeit und überreichte als Zeichen der Anerkennung im Namen der Schützenkameraden eine Schützenscheibe. Als weitere Vorstandsmitglieder wurden Heimo Dornig und Johann Fritz als Stellvertreter, Franz Enzinger als Kassier (Franz Hasler als Stv.), Theresia Rath als Schriftführerin (Edith Wilding als Stv.) und Wolfgang Fruhmann als Waffenmeister gewählt.

